

Willkommensfest & Sponsorenlauf 2023 Förderverein und KiTa St. Simon und Judas, Hennef

Unser Fest startete mit einem Willkommensgottesdienst, den Diakon Hansjörg Kraus mit uns gefeiert hat. Innerhalb diesem haben wir alle unsere neuen Kinder und ihre Eltern herzlich in unserer Mitte aufgenommen. Im Anschluss wurde unsere neue Kinder-Werkstatt eingeweiht und gesegnet. Danach ging das freudige Rennen los. Alle Kinder der KiTa sind fleißig Runden um den Sandkasten gelaufen und gelaufen....Sogar Geschwisterkinder und ehemalige KiTa-Kinder haben das Laufen unterstützt. Es wurde ein Gesamtbetrag von 995 Euro erlaufen und so kann das ersehnte Kinder-Taxi nun in die Bestellung gehen 😊

Wir freuen uns sehr !!!!



Aufgrund der hohen Summe können sich die Kinder noch auf ein Event freuen, dass sie sich aussuchen dürfen. 😊 Wir sind gespannt, was gewählt wird.

Allen motivierten Läufern, engagierten Eltern & Erziehern, dem Förderverein sowie den spendenfreudigen Sponsoren sei ein 🧡-liches Dankschön gesagt.